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８月６日(土)に、名古屋市会の本会議場でなごや子ども市会の本

会議が開催
かいさい

されました。当日は、午後１時から会議が始まりました。 

それでは、「なごや子ども市会」本会議の様子を見てみましょう。 

 
 

(1)子ども議長・子ども副議長あいさつ 
 

○子ども議長  

 皆
みな

さん、こんにちは。なごや子

ども市会の議長に選出されました

子ども議長です。 

皆
みな

さんの御
ご

協力をいただいて、

円滑
えんかつ

な議会運営
うんえい

に努めてまいりた

いと思います。 

 きょうは、これまでみんなで話し合ってきたことを生かして元気

に発表しましょう。 

○子ども副議長 

 皆
みな

さん、こんにちは。なごや子ども市会の副議長に選出されまし

た子ども副議長です。 

○子ども議長・子ども副議長 

 本日はどうぞよろしくお願いいたします。 
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(２)名古屋市会議長あいさつ 
 

○子ども議長 

 なごや子ども市会の開会に先立ちまして、名古屋市会の加藤一
か と う か ず

登
と

議長より御
ご

挨拶
あいさつ

をいただきます。 

○市会議長 

 ただいまは、なごや子ども市

会議長から御
ご

指名をいただきま

したので、一言御挨拶
ご あ い さ つ

をさせて

いただきます。 

 改めて、名古屋の宝である子

ども議員の皆
みな

さん、こんにちは。 

また、本日は多くの保護
ほ ご

者の 

皆
みな

様方も本会議場に御臨席
ご り ん せ き

を 賜
たまわ

りました。心から感謝
かんしゃ

を申し上げま

す。 

 いよいよ本会議の開催
かいさい

でございます。皆
みな

さん方は７月22日、そし

て８月１日と２日間にわたって六つの委員会に分かれていただき、

それぞれ施設
し せ つ

を視察
し さ つ

していただきました。 

 そこで、いろんな考えをお聞きになり、自分の目で見る中で、い

ろんな課題について委員会で議論
ぎ ろ ん

をしていただきました。その発表

をきょうはしていただけるということで、大変楽しみにしておりま

すし、皆
みな

さん方の市政の課題が、きょう臨席
りんせき

しております各委員会

の正副委員長さん、これからの課題としてしっかり議論
ぎ ろ ん

をしていた

だけるものだと思っております。 
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 中には、ひょっとしたら緊 張
きんちょう

をしている子もいるかもしれません

けれども、自信と誇
ほこ

りを持って議論
ぎ ろ ん

をしていただけたらと思います。 

 また、事前課題として皆
みな

様方に陸前高田
りくぜんたかた

市と、そして熊本
くまもと

市への

メッセージを書いていただきました。私
わたし

も６月に陸前高田
りくぜんたかた

市へ行っ

てまいりましたけれども、まだまだ復興
ふっこう

半ばでございます。どうか

震災
しんさい

のことは 私
わたし

たちは忘
わす

れないよ、一日も早く復興
ふっこう

してくださいと

いうメッセージを通じて、被災
ひ さ い

をされている子どもたちに寄
よ

り添
そ

っ

ていただけたらと思います。いよいよ本会議の開催
かいさい

です。皆
みな

さん方

それぞれが主役でございますので、頑張
が ん ば

ってください。 

以上です。 

 

(３)「なごや子ども市会」開会 
○子ども議長 

 ただいまより、なごや子ども市会を開会いたします。 

 最初に、各委員会の意見発表を行います。 

 

 


